



An den

Kölner Männer-Gesang-Verein (KMGV)

Adresse

Köln, den 17.01.2026

Lieber Vorstand des KMGV, liebe Sänger,

am Freitag durften wir mit 13 Schülerinnen und Schülern der Kölschen Brauchtums-AG der Erzb. Liebfrauenschule Köln die Generalprobe des Divertissementchens besuchen. Alle waren sehr begeistert von dem Stück, von der kölschen Musik und dem Gesamterlebnis! Für die Gelegenheit, dieser Veranstaltung beizuwohnen, sind wir ungemein dankbar. Im Rahmen unserer Kölschen Brauchtums-AG, die bereits seit drei Jahren an unserer Schule etabliert ist und wöchentlich stattfindet, hatten wir im vergangenen Schuljahr Herrn Klaus Tilly – ein langjähriges Mitglied des KMGVs – zu Besuch und konnten schon hier einiges über das Divertissementchen und die Stücke aus dem letzten Jahr erfahren. Umso schöner war es für uns, von ihm zur Generalprobe eingeladen zu werden und dieses Jahr einmal live dabei zu sein. In den letzten AG-Sitzungen haben wir uns ausführlich mit dem Divertissementchen und dem Inhalt des diesjährigen Stücks – der Geschichte Konrad Adenauers und seiner Bedeutung für unsere Stadt – auseinandergesetzt. So konnten wir dem Stück und der Musik gestern wunderbar folgen.

Es war toll, Kölsches Brauchtum hautnah zu erleben und wieder etwas über Köln und Kölns Geschichte zu lernen.

Wir bedanken uns von Herzen für die Gelegenheit, die Generalprobe des Divertissementchens live verfolgen zu dürfen und wünschen Ihnen viel Erfolg, vor allem aber viel Spaß für die diesjährige Session!

Die Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit ihren Lehrkräfte
der Kölschen Brauchtums-AG der Erz. Liebfrauenschule Köln